
Liebe Pirate-Fans,

ich kann euch eine freudige Mitteilung machen. 

Gestern haben sich die neun Personen getroffen, die sich die letzten Monate mir gegenüber bereit 
erklärt hatten, in einem Vereinsvorstand die Zukunft des Konzertbetriebs im Le Pirate weiter zu 
gestalten. Wir haben uns gestern auf eine Satzung geeinigt, einen Vorstand gebildet und werden 
diesen "Kulturförderverein" nächsten Donnerstag beurkunden. Insofern ist diese Mail also die letzte
in meiner alten Funktion. 

Der Kulturförderverein "Le Pirate Rosenheim" wird nunmehr vertreten durch

den 1. Vorsitzenden Thomas Frank,
den 2. Vorsitzenden Michael Keul,
den Kassier Dr. Helmut Klarner,
die Schriftführerin Antje Lentner,
den Programmleiter Wolfgang Lentner,
die beiden Beisitzer Sabine Bürger,

Prof. Dr. Florian Trübsbach
und die beiden Revisoren Christian Domnik und

Matthias Thurner.

Vorstand im Sinne des §26 BGB und damit jeweils für den Verein einzeln vertretungsberechtigt 
werden unser 1. Vorsitzender Thomas Frank und unser Kassier Dr. Helmut Klarner sein.

Wie geht's weiter (in aller Kürze)?

1. An Sylvester wird im Pirate gefeiert! *** SAVE THE DATE *** 

Sabine und ich kümmern uns mit Unterstützung durch Chris-tos Pappas vom Mykonos, 
Innstraße um die Bewirtung bzw. das Catering. Wer dabei mithelfen will, ist herzlich 
eingeladen, uns zu kontaktieren. Wir haben einen DJ. Live-Musik wäre natürlich super, aber 
jetzt noch eine Band zu finden, die an diesem Abend nicht schon an anderer Stelle wirkt, 
muss noch offen bleiben. Wir freuen uns alle auf Euch! Genauere Infos wird es dann die 
nächsten Tage durch Thomas noch geben.

2. Ab Februar wird das Pirate wieder für den Konzertbetrieb öffnen. Infos dazu wird es 
die nächsten Tage auf den üblichen Wegen geben. Unser neuer Flyer wird an Sylvester 
vorgestellt werden.

a. Sabine, Chris und ich werden vorerst bei den Konzerten den Bardienst übernehmen. Wer
sich auch als Widi (Wirt vom Dienst = Tageswirt) einarbeiten will, ist herzlich 
willkommen.

b. In der Satzung wird ein "Künstlerischer Beirat" aufgenommen. Dieser unterstützt und 
berät mich und kann natürlich auch selbstständig die Verantwortung für eigene 
Veranstaltungsreihen übernehmen (z. B. Kabaret, Theater, ...). So war das informell 
eigentlich z. B. mit dem Samerberger Jazzensemble schon immer. Ich als 
Programmleiter werde die Termine koordinieren und das Programm nach außen 



verantworten, bleibe also für Euch Musiker der zentrale Ansprechpartner. Alle ab 1.
Februar gebuchten Termine sind damit endlich fix!

c. Sigi Thäle hat angeboten, in Zukunft für die Musiker (die rechtlich nach wie vor 
Veranstalter ihrer Konzerte bleiben auf der Bühne, die Ihnen der Kulturförderverein zur 
Verfügung stellt) den Kartenverkauf zu übernehmen. Auch da kann es gerne ein BackUp 
zu Sigis Entlastung geben!

3. Wer mir sonst die letzten Monate neben den Vorstandsfunktionen noch Hilfe angeboten hat 
(Werbeteam, facebook, Zuschüsse, ...), hört noch von mir bzw. von Thomas, der ab jetzt 
natürlich die zentrale Kommunikation übernimmt. Wir haben gestern im Vorstand 
besprochen, dass jederzeit Fachmitarbeiter auch ohne Amt an unseren Sitzungen teilnehmen 
können, um bestimmte Themen (z.B. künftige Werbung) zu organisieren. Die nächsten 
Termine zum freihalten wären der ...

▪ Dienstag, der 22. Januar,
▪ der Dienstag, der 19. Februar und der 
▪ Dienstag, der 19. März.

4. Ich hoffe sehr, dass es in Eurem Sinne ist, wenn ich die Kontaktdaten aller an der Zukunft 
des "Le Pirate" Interessierten, an Thomas weitergebe, damit er Euch in Zukunft anschreiben 
kann. Streng genommen müsste ich dies vorher mit einer persönlich unterschriebenen  
Datenschutzerklärung von jedem Einzelnen von Euch noch absegnen lassen, aber ich hoffe, 
Ihr seht ein, dass das uns die Lust auf die Vorbereitung der Sylvesterparty gehörig verhageln
würde. Wer also irritiert wäre, wenn er in Zukunft von Thomas angeschrieben würde, sagt 
mir bitte ganz unbürokraktisch Bescheid. Die Kontakte mit den Musikern pflege ich als 
Programmleiter sowieso selber weiter.

Dann wünsche ich Euch allen ein lichterfülltes Weihnachtsfest ...

... und Vorfreude auf Sylvester!

 

Euer Wolfgang


